

## ENPRESAK

### **CriteriaCaixa y Taqa dan por rotas las negociaciones sobre Naturgy**

*(Europa Press RSS)*

CriteriaCaixa y la emiratí Taqa han dado por terminadas sus conversaciones para un posible pacto de cooperación en Naturgy "sin que se haya alcanzado ningún acuerdo", según informó el vehículo inversor de La Caixa a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

### **Vía Célere premia a sus accionistas con más de 350 millones en dividendos**

*(Expansion)*

Vía Célere ha pagado a sus accionistas más de 350 millones de euros en dividendos desde 2021.

### **El fondo Helikon aflora un 3% en IAG y se convierte en su tercer accionista**

*(Expansion)*

El grupo de aerolíneas mantiene a Qatar Airways como accionista principal, con un 25%, por delante del 5% de Capital Group.

### **Amber saca adelante su opa por Applus al alcanzar el 70% del capital**

*( )*

Los fondos angloamericanos I Squared y TDR tendrán que hacer otra oferta pública para excluir de bolsa a la firma española, ya que no han alcanzado el 75% del capital

### **EIPozo aumenta un 8,5% su facturación hasta los 1.804 millones**

*(El Correo Digital)*

La compañía, que celebra este año su 70 aniversario, ha alcanzado una cifra de negocio en el exterior del 20%.

### **Edwards LifeSciences estudia instalar un centro de producción en Valencia**

*(Expansion)*

El gobierno valenciano aprueba la instalación de la empresa estadounidense de material médico que podría invertir "cientos de millones".

## EKONOMIA

## **El Banco de España eleva al 2,3% su expectativa de crecimiento para este año pero mantiene sus dudas respecto a 2025 y 2026**

*(ABC)*

Las últimas proyecciones económicas elaboradas por el Banco de España bajo el gobierno de Pablo Hernández de Cos dejan un mensaje claro. La economía española ha continuado comportándose mejor de lo esperado en la primera mitad del año, con un fuerte crecimiento del 0,7% en el primer trimestre que según los analistas de la institución se mantendrá en buena medida en el segundo trimestre con un avance del 0,5%; y como consecuencia de ello las expectativas de crecimiento para 2024 mejorarán lo inicialmente estimado, pero ese impulso parece transitorio y nada apunta a que se vaya a mantener en 2025 y 2026.

## **Los fondos 'Next Gen' solo llegan al 25% de la economía real, según un informe**

*(El Economista)*

El estudio del Instituto Juan de Mariana (IJM) pone la lupa en el programa NextGeneration EU y su desarrollo entre los años 2021 y 2023, así como los primeros meses de 2024, revelando varias deficiencias significativas en la gestión y ejecución de los fondos europeos en España. Según el informe, España recibirá 163.000 millones de euros del programa NextGeneration EU. Sin embargo, solo el 45,5% de los pagos se realizaron en 2021, el 39,6% en 2022 y el 27,3% en 2023. De estos fondos, apenas 20.000 millones han llegado a la economía real, una cifra que representa un 75% menos de lo esperado.

## **Las empresas empiezan a ofrecer menores subidas salariales pese a que la inflación no remite**

*(El periódico)*

Las empresas han empezado a moderar sus incrementos salariales tras dos años de alzas prácticamente ininterrumpidas. No es que los sueldos estén bajando, ni mucho menos, en tanto que la hora trabajada se paga hoy un 4,2% más, de media, que hace un año. Pero esa senda en la que los aumentos eran cada vez mayores y en la que hasta ahora estaba instalado el mercado laboral español empieza decaer.

## **La 'amenaza fantasma' que puede sacudir Europa: una oleada arancelaria que traiga recesión e inflación**

*(El Economista)*

Europa y el mundo están inmersos en una enorme batalla que ha centrado toda la atención: derrotar a una enconada inflación. El propio BCE en su última actualización macro en la reunión de junio habla de que no volverá al objetivo del 2% hasta finales de 2025 y que no logrará un IPC anual atado por debajo de esa marca hasta 2026.

## **La patronal del comercio alerta de cierres de locales por la dificultad para devolver los créditos Covid**

*(El Economista)*

La Confederación Española de Comercio (CEC) ha apuntado a las dificultades que está presentando el pequeño comercio en la actualidad para devolver los préstamos del Instituto de Crédito Oficial (ICO) que recibieron durante la pandemia de Covid-19, lo que supondrá más cierres de establecimientos en 2024.



## **CaixaBank sale definitivamente de Telefónica y Critería, de Cellnex**

*(El periódico)*

Salida definitiva en una jornada de intensos movimientos accionariales. CaixaBank se ha desprendido del 2,54% que le quedaba en Telefónica. Esta operación de salida se produce a la vez que la principal accionista del banco, la Fundación La Caixa, a través de su holding de participadas, CRITERIA, superó hace unas semanas el 5% de la operadora con el objetivo de llegar al 10% para forjar un núcleo accionarial con el Estado para contrarrestar la entrada de los saudís de STC. De hecho, esta sociedad ha puesto en marcha este mismo lunes una colocación del 2,636 de Cellnex, cuyo valor a los precios actuales es de unos 625 millones, con la que sale del capital de esta compañía para centrarse en Telefónica dentro de su nueva hoja de ruta inversora, con adquisiciones como el 9,4% de ACS o el 17% de Colonial, entre otras y una vez rotas las negociaciones con la emiratí Taqa para una opa conjunta para el 40% del capital de CVC y GIP en Naturgy.

## **Bizum tiende la mano a su rival Wero para crear un gran sistema de pagos en Europa**

*(ABC)*

'Paga tú y te hago un bízum' se ha convertido en parte de la cultura financiera española. Pero solo española, porque la plataforma Bizum, propiedad de la banca, es algo que apenas ha salido de nuestras fronteras. El objetivo en Europa es tener un gran sistema que permita los pagos instantáneos y gratuitos entre entidades de al menos toda la zona euro, pero los obstáculos por ahora son enormes a nivel político y económico. Bizum es un notable caso de éxito español y aspira a poder exportarse al resto de Europa o, al menos, a llegar a interconectarse con las aplicaciones de otros países y alumbrar así una gigantesca autopista de pagos en el Viejo Continente.

## **Santander será la financiera exclusiva de Apple en Alemania**

*(Expansion)*

Santander será la financiera exclusiva de Apple en Alemania, a través de su plataforma digital de consumo Zinia.

## **WiZink pierde 9,3 millones en el primer trimestre**

*(Expansion)*

Los ingresos por intereses se redujeron un 1%, hasta los 98,6 millones de euros, mientras que los gastos por intereses aumentaron un 75% hasta los 25,4 millones de euros.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_eu.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf)